



4 Pièces

105 m²

Réf. LF375

12 500 €

Cap-d'Ail

Appartement à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Première ligne à proximité immédiate de Monaco. Emplacement exceptionnel pour ce superbe appartement en duplex, récemment rénové avec goût. Il bénéficie d'une vue époustouflante ainsi que d'une position privilégiée avec un accès privatif au sentier du littoral de Cap d'Ail. Il possède tous les avantages d'une villa et deux entrées privées depuis le garage ou l'extérieur. Il se compose de: - Au niveau Rez-de-Chaussée: Séjour/Salle à manger, Cuisine ouverte entièrement aménagée, une chambre avec salle de douches, WC et terrasse. - Au niveau Rez-de-jardin: 2 Chambres, une salle de bains, une ...

First line in the immediate proximity to Monaco. Exceptional location for this superb duplex apartment, recently and tastefully renovated. It benefits from a breathtaking view as well as a privileged position with private access to the Cap d'Ail coastal path. It has all the advantages of a villa and has two private entrances from the garage or the outside. It consists of: - On the ground floor: Living/dining room, fully fitted open kitchen, bedroom with shower room, WC and terrace. - On garden floor: 2 bedrooms, a bathroom, a 110m2 garden terrace as well as a private heated swimming pool The ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

